

# 体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.11.14(月)

3年生の校外学習は、お天気に恵まれて、楽しい秋の一日を過ごせました。矢橋帰帆島公園では、子供の広場の滑り台や大きなジャングルジムで、童心に帰ってはしゃいでましたね。芝生でお弁当を食べて、滋賀県立琵琶湖博物館へ移動。ワークシートの問題に一生懸命取り組みながら、歴史や自然、生き物たちの世界に触れました。事故、違反、けがなどもなく、よい体験になりましたね。



10月15日（土）**大阪府立かわち野高校**

【内容】ダンス部の発表や学校の生活のこと、コースの説明を聞き、ダンス部がとてもかっこよかったです。迫力がすごくて感動しました。また、学年みんな仲良さそうで楽しそうでした。

【感想】駅から遠かったけど、ダンス部の発表が見られてよかったです。

【内容】説明の後に、ダンス部とブレイクダンス部の人たちが披露してくれました。体験は理科の鏡作りをしました。

【感想】駅からすごく遠かった。ブレイクダンス部の人たちは皆、高校から始めた初心者やのに、すごくうまかったです。



10月15日（土）**大阪高校**

【内容】学校紹介のビデオを見て、授業体験をする人とクラブ体験をする人に分かれた。

【感想】大阪高校のモットーになっている「温かい学校」が見たくて、体験入学に行きました。そしたら、学校紹介ビデオを見たら、先生と生徒の距離が近くて、本当に「温かい学校」でした。校舎も思ったよりきれいでした。

10月15日（土）**西大和学園高校**

【内容】東大と京大と国立医学部に進学している子が百人以上いること。自分たちは、努力すればできないことはないということ。クラスの順位表を貼り出すこと。副教科は Native の先生が全部英語で授業すること。通学時間は、みんなけっこうかかるということ。

【感想】東大や京大に70人以上合格していることを聞いて、とてもすごいなと思った。塾なしで国公立の大学に行ける高校なんて、北野や灘でも当てはまらないと思うので、いいなと思った。ここからは少し距離があるなと思ったが、1時間でいけるなら、まだ近いほうのかなと思った。

## 10月15日（土） 東大阪市立日新高校

【内容】普通科総合選択制、英語科、商業科について。制服について。体験授業で、ボールのデッサンをした。部活体験。

【感想】先輩方が優しくお話をしてくれたり、日新高校のことについて話してくれたことが嬉しかった。ひにあらた君がかわいかった。ボールのデッサンでは、○をきれいに書けない私に、先生はきれいに書ける方法をていねいに教えてくれた。

【内容】前半に学校説明で、英語科などのコースを説明してもらった。後半に商業の授業を受けた。

【感想】明るい学校だと思った。商業の授業はわかりやすく、楽しかったです。

## 10月22日（土） 大阪市立咲くやこの花高校

【内容】はじめに、総合科や食物科や演劇科など、詳しくわかるDVDを40分間くらい見て、その後校内見学をした。

【感想】校舎がとてもきれいだった。校内に展示されていた絵など、とても上手だった。中高同じの学校だから中3の作品もあったけど、同じ学年じゃないみたいに上手やった。食物科の人しか使えない調理器具とかも、本格的ですごかった。

【内容】すべての学科の説明を受けた。学校案内をしてもらった。

【感想】校舎がとてもきれいで広かった。家から学校まで近くで、通学しやすい。

## 10月22日（土） 好文学園女子高校

【内容】ビデオで学校のことを教えてもらい、コース体験では、折り紙でリースを作ったり、手遊びをしました。最後に、スイーツと飲み物をもらいました。

【感想】学校のみなさんはものすごく優しくて、分からないことがあっても優しく教えてくれたので嬉しかったです。最後のスイーツもおいしくいただけたので、また行って体験したいです。

## 10月22日（土） 大阪商業大学高校

【内容】野球の体験に行って、高校での野球の厳しさなどを教えてもらった。学校内の話や進路の話など聞いてもらい、とても勉強になった。

【感想】大商大高校に行って、進路の話など、今悩んでいることなど、相談にのってもらえてよかったです。私立高校の入試にでる問題などをもらって勉強ができ、よかったです。

【内容】クラブの話。クラブの服を見た。制服見た。

【感想】先生たちが優しかった。生徒の人たちに案内してもらった。

